

Bericht zum Aktionstag 2022 (17.10.2022)

Nach der immer noch vorherrschenden Pandemiesituation, haben wir uns für einen dezentralen Aktionstag in der Klinikum Bayreuth GmbH, Betriebsstätte Klinik Hohe Warte entschieden.

Hierfür bereitete die Hygieneabteilung im Voraus gepackte Päckchen vor. Es waren viele kleinere „give – away“ für die Mitarbeiter darin zu finden, wie z.B.: kleine Desinfektionsmittelflaschen, Handcremes und herzhaft/süße Kekse in Handform. Auch eine Gruppenaufgabe war mit in dem Päckchen gegeben. Es waren auch große saure Hände in Gummibärchenform dabei, diese sollten aus der Sammelpackung mit Einmalpinzetten entnommen werden, um nochmals für das Verschleppungsrisiko zu sensibilisieren.

Diese Päckchen wurden von den Hygienefachkräften am Aktionstag, dann stations-/abteilungsbezogen in der Klinik verteilt

Desweiteren, befanden sich auch Kitteluhren und ein Preisrätsel mit dem Hauptthema „Händedesinfektion im Stationsalltag“ in den Päckchen.

Zu gewinnen ab es Gutscheine vom hiesigen Baumarkt (50€ / 30€ und 15€)

Zudem wurden die Daten der Händedesinfektionsmittelverbräuche und der Compliancebeobachtungen nochmals mit vorgestellt und offene Fragen der Mitarbeiter hierzu wurden beantwortet.

Insgesamt war die Rückmeldung sehr positiv.